
次回の例会

ゴードンR.マッキナリー

クラブテーマ： RC活動を復帰し更に発展すべく
 会員絆の再構築を

地区スローガン： ロータリークラブに活力と
 輝きのある希望を生み出そう！！！

中野 博美
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寄付金の状況

 8月 17日分 累　計 目   標 

ニコニコ箱 22,000円 443,000円 3,000,000円

ロータリー財団 4,000円 95,000円 4,095,900円

米山奨学金 12,000円 95,000円 2,540,000円

ありがとうございました。

納涼例会、雨模様になりそうですね。 ( 宮﨑茂和 )
木村佳美
 各　君

山岸委員長と同席せせていただきましたので。 ( 初瀬川達郎 )
お誕生日の御祝ありがとうございました。今日、誕生日を迎え
ました。 ( 堀内康代 )
山岸恒一
 各　君

福井ローターアクトの諏訪幹事をお迎えして。福井 RC会員と
本日は納涼例会一緒に楽しみましょう。 ( 吉田清二 )
納涼例会が開催できることにホテルリバージュアケボノの清水
さんと準備運営に尽力された親睦活動委員会の皆様に感謝申
し上げます。 ( 片岡正明 )
雨降って地固まる。この後のビアパーティーもお楽しみ下さい。
 ( 加藤有司 )
本日はホテルリバージュアケボノをご利用いただきありがとう
ございます。 ( 清水嗣能 )
吉田会長、先日はローターアクトの例会にお越しいただきあり
がとうございました。 ( 瀬越智和 )
在籍お祝いをいただきましてありがとうございます。 (橋本泰久)
小生の母校、甲子園で勝ち残っているので。( 慶応学校の第
11 期卒業生です ) ( 宮﨑茂和 )
久しぶりのビアパーティーで乾杯の発声をさせていただいて。
 ( 山内鴻之祐 )
岩見祐樹・桑原慎治・西岡宏二郎
 各　君

■ 開会点鐘 ： 12時30分
■ 閉会点鐘 ： 13時30分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ 会員卓話 ( 澤田  悟恵 会員 )

■ 8月31日(木)  
  会員卓話(澤田 悟恵会員)
■ 9月  7日(木)  
  栄誉行事/クラブフォーラム
  (ファシリテーター 
 田中プログラム委員長)
■ 9月14日(木)  
  ゲスト卓話/
  (㈱ウェザーマップ
    二村 千津子氏)

12 時 30 分 開会点鐘　

 会長挨拶

 新会員入会セレモニー / 

 平田　制 氏、中田  善弘 氏、小川  博章 氏、塚本　明 氏

 委員会報告・幹事報告・その他

 クラブフォーラム ( 地区会員増強・拡大委員会 )

13 時 30 分 閉会点鐘

今後の予定

2023年 8月 31日(木)
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■ 9 月    8 日 ( 金 ) 三国 12：00 ～ 12：30
   三国オーシャンリゾート＆ホテル
    フロント　
■  9 月  20 日 ( 水 ) 福井北 12：00 ～ 12：30 
  ザ・グランユアーズフクイ 1階
  カフェテリアテリア前

　９月 28 日に福井ローターアクトクラブ
との合同例会となります。合同例会は、ロー
ターアクトクラブの皆さんが企画をしてお

りまして、楽しくして頂けるのかなと思いますので、皆さん
ご参加していただければと思います。
　先日、企画の内容をちらっと見せて貰ったのですが、ひょっ
としたら怒られるかもと思われる事も書いてありましたが、
度が過ぎない程度の企画で楽しませて貰えると思いますの
で、是非皆さんご参加のほど、よろしくお願い致します。
　この後、諏訪幹事も引き続き納涼例会参加させて頂きます
ので、仲良くしてあげて頂きたいと思います。

ビジター受付

ロータリー財団増進特別寄付金

米山奨学特別寄付金ニコニコ箱
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2023年8月24日　第3548回本日の例会

　先週 8月 9日にローターアクトの例会に出席させて頂きました。RAC皆様が子供食堂に情熱を持って運営
していらっしゃるのを大変頼もしく感じました。
　さて皆さん、本日は福井 RCの納涼夜間例会です。我がクラブ４年ぶりのビアガーデン納涼夜間例会です。
コロナ禍を乗り越えての再開、本当に素晴らしい事ですね。

こうして、久方振りにビール片手に楽しい時間を過ごすことができることに心からの喜びを感じます。
　今年の福井 RCのテーマである RC会員間の絆を再構築していきましょう。RC例会を愉しみましょう。
この後、場所を換え納涼例会をお愉しみ下さい。

8月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」です －世界中で素晴らしい活動をしているロータリーの仲間を増やし、今まで以上にたくさんのことができるよう。－

会長挨拶

福井ローターアクトクラブ　例会のご案内

　皆さんこんばんは。本日は貴重なお時間
を頂き、例会に参加させて頂きまして誠に
ありがとうございます。私、人前で話す事

が苦手で、すごく緊張している状態でお聞き苦しいところも
あると思いますが、暖かい目で見て頂ければと思います。
　まず初めに、平素より当クラブの取り組み活動におきまし
て、ご理解ご協力頂きまして誠にありがとうございます。
　例会のご案内として１点目、8月 23 日（水）に子ども施
設の支援について㈱アイル様より卓話を頂戴する例会を行い
ます。今年度、35 周年式典を予定しており、式典事業とし
て「子ども保護施設への支援」を行います。今回の例会は、
式典事業の第一回目の例会として行い、支援をより良く行う
為のノウハウやアドバイスを頂戴する例会となっておりま
す。㈱アイル様は貴クラブの市橋 加奈子様よりご紹介して

頂いた企業様となっております。
　２点目は 9月 15 日（日）に「子ども食堂に参加しよう例会」
を行います。こちらの例会は、去年 9月 15日に「アクトの日」
を行っておりまして、フードドライブを行って子ども食堂へ
食料をお届けした実例があり、そちらとのつながりができ、
NPO法人かさじぞう様に卓話を前回頂戴しております。引
き続き、今回は、NPO法人かさじぞう様とご協力して、実
際の子ども食堂の実態を知ってボランティア活動をする例会
となっております。詳細につきましては、先日、ご案内をさ
せて頂きましたので、皆様ご参照して頂けたら幸いです。以
上２点の例会のご案内をさせて頂きました。
　先程、ご案内させて頂きました 35 周年式典を令和 6年 4
月 20 日（土）を予定しております。皆様にはご出席を賜り
たいと存じております。クラブ一同、創意工夫して計画をし
ている最中でございますが、ローターアクトクラブ現段階で
９名となかなか参加できる会員も少なく、知恵と考えを絞っ
て例会や式典の事を考えておりますが、よりよいものを作ろ
うとすると、９名では、まだまだ足りないところがございま
す。皆様におかれましてもローターアクトクラブに関心を
持って頂き、私たちにアドバイス・ご協力頂けたらと思いま
すので、まずは一度、例会の方にご出席して頂けたらと思い
ます。皆さまご多忙のなか大変恐縮ではございますが、クラ
ブ一同お待ちしておりますので、よろしくお願いいたします。

福井ローターアクトクラブ
幹事　諏訪  善幸

ローターアクト委員会    瀬越  智和 委員長

委員会報告

中野ガバナーより公式訪問の御礼が届きました
　拝啓 貴クラブにおかれましては、 ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。
　平素は ロー タリ ー 活動や運営に格別のご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。
　さて、 7 月 27 日のガバナー公式訪問に際しましては、会長吉田清二様、幹事角谷恒彦様をはじめ、多くの会員の皆様には心
温まる歓迎を賜り厚く御礼申し上げます。
　公式訪問を通じて、会員の皆様と親しく交流を図ることができ、有意義な時間を過ごせましたことを大変うれしく思ってお
ります。
　これからのロー タリ ーに必要なことは、ロー タリ ーの基本理念である「世のため、人のための奉仕の心を育てる」に立ち
返ることであり、 それには先人の良き知恵も大いに活用し、新しい時代に向け、地区ス ローガン「個性、基本、求心力」のもと、
ロータリークラブに活力と輝きのある希望を生み出していきましょう。
　貴クラブにおかれましても、会員各位が大いにロータリーを楽しみ、今後一層ご活躍されますことをご祈念申し上げ、御礼
のご挨拶とさせていただきます。
 敬具
 
 国際ロータリー第 2650 地区　ガバナー　中野  博美

幹事報告
幹  事　角谷  恒彦

　次週例会は新会員４名が入会されますの
で、名刺をお忘れなくお願い致します。



挨　拶

● 現在会員 130名
● 出席者 59名
● 欠席者 57名
● 出席免除者欠席 14名
● 今回例会出席率 50.9％

● メークアップ 24名
● 欠席者 25名
● 修正出席率 80.3％

  7 月 20 日 ●メークアップ　　　渡邉義信(8/8 武生 )、吉田清二・瀬越
智和(8/9 福井RAC）、渡邉義信・増田喜一郎(8/17 京都さくら
)、瀬越智和(8/20 2023-24年度 ローターアクト第1回会長幹事
会、ローターアクト委員長会議) 各　君

 2023 年  8 月  17 日　　第 3547 回　

例会報告 ( 納涼 )

乾　杯
山内 鴻之祐パスト会長

加藤  有司 親睦活動委員長

　本日は納涼ビアパーティーにお越し頂きま
してありがとうございました。この４年間コ
ロナの状況下屋外で、こういった形で開催す
る事ができませんでしたが、なんとかコロナ
も収まりつつある中で、ちょっと密な感じに
はなってしまいましたけれども、楽しく交流

ができたと思います。
　次回 10 月の夜間例会、そして 12 月のクリスマス例会で皆
さんに楽しんで頂けるように設えをさせて頂きたいと思いま
す。本日は皆さんお忙しいなかお集まり頂きましてありがとう
ございました。

締めの
挨　拶

片岡  正明パスト会長

皆さん「こんばんは」「こんばんは」なんと今の２回目の声はいい
声でしょうね。お蔭さんでこのあいだ女房が無くなってで
すね、自由を得まして、もうこんな悲しい事は無いと思っ
ていたのですけど、今日、吉田会長が、４年ぶりにこの会
を催して頂きまして、私は、本当に喜んでおります。13 年
前にＡＫＢ７会という会を作りましたが、ＡＫＢはアケボノ
の略で、RC７人で作った会です。皆さん本日は楽しい会に

したいと思います。ご起立をお願い致します。それでは、ロータリー
の皆さんが益々幸せになれますように祈念申し上げ「乾杯」

　今年クラブ奉仕担当理事でございまして、4年ぶりの納涼
ビアパーティー開催に向け、加藤委員長と綿密な打合せをし
てきました。、何とか天気も持って、多くの方々に参加いた
だいて美味しいビールを飲んで語り合い、そして親睦を深め
て明日からの奉仕活動に邁進して頂きたいという思いで、こ
の日を迎えた訳でございます。

　実は親睦と言うのはロータリーにとっては大事な事です。親睦と奉仕は車
の両輪だというのは実は間違いなのです。親睦がありその親睦はフェロー
シップ。つまり理想高きロータリアンとして成長していく為の友情を深め、
明日の奉仕に役立てていくために大いにお互いに友情を深めて知り合ってく
ださいという気持ちから、この親睦活動委員会が設けられました。明日から
の皆様の大活躍を祈りまして一発締めで締めさせて頂きたいと思います。ご
唱和ください。それでは皆様方の益々のご多幸とご発展を祈念しまして一発
で！ありがとうございました。
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